"Kinderhaus" erhält gefülltes Sparschwein



Auf dem Foto v.l.: Birgit Stoffers, J.-Francisco Rodriguez, Andreas Mika, Rainer Westerwalbesloh vom Förderverein, Christian Mueller und seine Mitarbeiterin Simone Götzen.

"Schwein gehabt, könnten wir sagen", so der Vorsitzende der Freunde und Förderer des "Kinderhauses", J.-Francisco Rodriguez. Ein Sparschwein war es nämlich, das der Vorstand des Fördervereins erhielt.

Und es war gut gefüllt. Spender des Sparschweins war das Team der "physio-praxis Christian Mueller". "Das Schweinchen steht immer an unserem Empfang und viele unserer Kunden geben dort ihr "Trinkgeld" hinein. Dieses Jahr hat sich mein Team dazu entschlossen, dieses Geld komplett zu spenden – und wir haben es nach oben aufgerundet." Die Fördervereinsmitglieder dankten Christian Mueller und seinem "physio-praxis" Team für die großzügige Spende und luden ihn und sein Team ein, sich demnächst persönlich im Kindergarten an der Friedenskirche vom Einsatz seiner Spende zu überzeugen.